



Collecter des bouchons pour la Ronde de Sarah : une action solidaire des 5èmeB

publié le 06/04/2011

Article écrit Par Valentine et Lucie

Lors d'un travail en éducation civique, la classe de 5ème a participé à une action de solidarité pour l'association **La Ronde de Sarah**.

Après une séance de recherche sur les maladies rares et de préparation de la venue de Mme Bouteiller, nous avons rencontré lundi 27 mars dernier la maman de Sarah qui a répondu à nos questions.



Elle nous a rappelé que son association aide les enfants atteints de maladies rares qui ont besoin de matériel spécifique comme sa fille en collectant les bouchons en plastique, en les envoyant à une entreprise de recyclage qui s'engage ensuite à leur reverser des l'argent. Elle était accompagnée de Monsieur Nouzille qui s'occupe de la collecte des bouchons à Coulonges Sur l'Autize.



Les bouchons acceptés sont nombreux : ceux de bouteilles d'eau, de bouteilles de lessives, de liquide vaisselle...

Aujourd'hui, nous avons élaboré des panneaux pour sensibiliser les élèves du collège à cette cause ! Nous espérons que les collégiens vont penser à apporter leurs bouchons dans le collecteur placé devant le bâtiment administratif ! Ou bien encourager leurs parents à les apporter à M. Nouzille.



 [Panneaux d'information](#) (PDF de 1.3 Mo)